

**Meine Region
KURZ NOTIERT**

Vortrag begeisterte IT-HTL-Schüler

ZWETTL Die HTL Krems betreibt seit 2008 eine Außenstelle in Zwettl, in der fünf Klassen mit dem Fokus auf aktuelle IT-Themen ausgebildet werden. Rund 70 Schülerinnen und Schüler der 3. bis 5. Klassen der HTL für Informationstechnologie in Zwettl nahmen an einem Vortrag über aktuelle Entwicklungen der Künstlichen Intelligenz von Ruben Ruiz Torrubiano teil. Er ist Senior Lecturer am Department of Science & Technology am **IMC Krems**.

Künstliche Intelligenz, die seit über 70 Jahren die Forschung beschäftigt, begann bei einfachen, regelbasierten Systemen über trainierbare neuronale



▲ Nach dem spannenden KI-Vortrag von Ruben Ruiz Torrubiano (IMC Krems) gab es viele Fragen zu beantworten. Im Bild mit Anton Hauleitner (Abteilungsleiter IT), Kevin Fichtenbauer und Tobias Fraberger (Abteilungssprecher am IT Standort Zwettl und sein Stellvertreter).

Foto: HTL Krems, Herwig Macho

Netze, maschinellem Lernen und Sprachverarbeitung bis hin zur Forschung rund um ChatGPT. Der Referent thematisierte sowohl die Möglichkeiten als auch die Grenzen aktueller KI-Technologien. Er erläuterte

Herausforderungen, ethische und rechtliche Aspekte sowie Chancen für Gesellschaft und Wirtschaft. Nach dem Vortrag wurden noch viele Fragen gestellt und eine spannende Diskussion geführt.